

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Earning Per Share*, *Price Earning Ratio*, *Return On Equity* terhadap *Price To Book Value* dengan Dana Kebajikan Sebagai Variabel Intervening pada Bank Syariah yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan berbagai hal seperti berikut:

1. Hasil penelitian yang dilakukan secara parsial menunjukkan bahwa *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Price to Book Value* (PBV). Hal ini menunjukkan apabila *earning per share* mengalami kenaikan maka akan diikuti dengan kenaikan *price to book value* pada bank syariah di Bursa Efek Indonesia. Juga sebaliknya apabila *earning per share* mengalami penurunan akan diikuti pula dengan penurunan *price to book value* pada bank syariah di Bursa Efek Indonesia.
2. Hasil penelitian yang dilakukan secara parsial menunjukkan bahwa *Price Earning Ratio* (PER) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Price to Book Value* (PBV) pada Bank Syariah yang terdaftar di BEI. Hasil penelitian ini tidak mendukung teori, dimana adanya kegiatan investasi akan memberi sinyal tentang pertumbuhan pendapatan perusahaan yang diharapkan di masa mendatang dan mampu meningkatkan nilai pasar saham perusahaan. Suatu pasar yang efisien adalah pasar sekuritasnya secara cepat dan penuh mencerminkan semua informasi yang tersedia. Jadi, apabila PER semakin

meningkat maka pasar akan menangkap sinyal tersebut sebagai informasi yang baik bagi investor.

3. Hasil penelitian yang dilakukan secara parsial menunjukkan bahwa *Retrun On Equity* (ROE) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Price to Book Value* (PBV). Hal ini menunjukkan apabila *retrun on equity* dengan *price to book value*. Yang artinya jika *retrun on equity* mengalami kenaikan maka akan diikuti dengan kenaikan *price to book value* pada bank syariah di Bursa Efek Indonesia. Juga sebaliknya apabila *retrun on equity* mengalami penurunan akan diikuti pula dengan penurunan *price to book value* pada bank syariah di Bursa Efek Indonesia.
4. Hasil penelitian yang dilakukan secara parsial menunjukkan bahwa Dana Kebajikan tidak berpengaruh signifikan terhadap *Price to Book Value* (PBV) pada Bank Syariah yang terdaftar di BEI. Hasil dari penelitian ini berbeda dengan teori, karena apabila dana kebajikan tinggi atau rendah maka tidak akan mempengaruhi tinggi rendahnya *price to book value*.
5. Hasil penelitian yang dilakukan secara simultan menunjukkan bahwa *Earning Per Share*, *Price Earning Ratio*, *Return On Equity*, dan Dana Kebajikan berpengaruh terhadap *Price to Book Value* Bank Syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Dari keempat variabel independen yang berpengaruh paling besar terhadap variabel dependen *price to book value* yaitu variabel *earning per share*, hal itu dapat dilihat dari tabel *coefficient* dalam tabel T yang menyatakan bahwa hasil uji parsial yang hasilnya paling tinggi yaitu variabel *earning per share*. Maka dari itu variabel

*earning per share* merupakan variabel yang paling berpengaruh diantara keempat variabel tersebut.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian diatas, maka peneliti memberi saran sebagai berikut:

### 1. Bagi Perbankan.

Adanya penelitian ini diharapkan mampu memberikan sumbangan informasi, pemikiran, serta saran yang bermanfaat bagi sektor perbankan dalam memberikan pandangan yang berkaitan dengan perencanaan strategi dalam upaya meningkatkan nilai perusahaan bagi perbankan syariah.

### 2. Bagi Akademik.

Penulisan ini diharapkan dapat meningkatkan informasi untuk perguruan tinggi dan sebagai tambahan dalam keperpustakaan khususnya di bidang perbankan syariah, juga dapat dijadikan bahan bacaan yang berisi suatu studi yang bersifat karya ilmiah.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya.

Penelitian diharapkan dapat dijadikan bahan literatur bagi pihak-pihak yang akan melakukan penelitian lebih lanjut mengenai permasalahan yang menyangkut tentang pengaruh *Earning Per Share*, *Price Earning Ratio*, *Return On Equity* terhadap *Price To Book Value* melalui dana kebajikan. Hal ini agar penelitian selanjutnya dapat berkembang.